

## **La Fundación Redexis apoya a la asociación Aspanob, para mejorar la calidad de vida de más de 70 familiares de niños con cáncer**

- **La Fundación Redexis, en el desempeño de su labor benéfica y asistencial, ha concedido su III Línea de Ayuda a la asociación Aspanob en Baleares, con el objetivo de ayudar económicamente a más de 70 familiares de niños con cáncer que precisan de desplazamientos para recibir tratamiento.**
- **En el acto de entrega de la III Línea de Ayuda ha estado presente Hernando Rayo, director regional de Redexis en Baleares, Eulalia Rubio Mesquida, fundadora y gerente de Aspanob, y Jaime Coll Sureda, presidente de Aspanob.**

**Palma, 19 de septiembre de 2023.** La Fundación Redexis, institución sin ánimo de lucro que tiene como objetivo el desarrollo de obras benéficas, asistenciales, docentes, culturales y deportivas, ha anunciado las entidades beneficiarias de su III Línea de Ayuda destinadas al desarrollo de proyectos de mejora de eficiencia energética y calidad de vida de personas con discapacidad.

Aspanob, asociación de padres de niños con cáncer de Baleares, ha sido seleccionada por la Fundación Redexis para desarrollar su proyecto de índole social, que servirá para ayudar a pagar un piso de Barcelona para que puedan alojarse estas familias durante el desplazamiento y tratamiento de los menores a la ciudad condal, por precisar de los cuidados hospitalarios que allí se ofrecen. Este proyecto beneficiará de manera directa a unas 70 personas.

Al acto han acudido Hernando Rayo, director regional de Redexis en Baleares, Eulalia Rubio Mesquida, fundadora y gerente de Aspanob, y Jaime Coll Sureda, presidente de Aspanob. Esta entrega constata la colaboración de la Fundación Redexis con la organización, que recibe la ayuda económica para el desarrollo de su proyecto solidario.

La Asociación de Padres de Niños con Cáncer de Baleares (ASpanOB) tiene como objetivo mejorar la calidad de vida de los niños y niñas con cáncer de Baleares, proporcionando numerosos servicios orientados a satisfacer las necesidades de las familias que tienen que enfrentarse a esta situación.

El sistema sanitario balear está marcado por su insularidad, lo que obliga a muchas personas a desplazarse si precisan de algún tratamiento específico a hospitales de referencia a nivel nacional. En el caso de Baleares, por cercanía, suelen ser hospitales de Barcelona, por lo que Aspanob cuenta con un inmueble en esta ciudad para que los familiares que acompañan al menor puedan alojarse durante el tratamiento. Contar con este piso tiene como objetivo normalizar la situación de las familias desplazadas, facilitar el afrontamiento y adaptación de la familia a la nueva situación y reducir el efecto de los traslados y el abandono del lugar de residencia habitual. La ayuda de la Fundación Redexis se destinará a correr con los gastos derivados de este piso.

El proyecto ha sido seleccionado teniendo en cuenta criterios de viabilidad técnica y económica, la oportunidad social y el ajuste a las necesidades del grupo beneficiario, la innovación, visibilidad y efecto multiplicador, el número de beneficiarios directos e indirectos, así como las características y composición de los colectivos atendidos.

Esta tercera convocatoria se enmarca en el compromiso de la Fundación Redexis de contribuir al bienestar de la sociedad, mejorar la calidad de vida de las personas y lograr un mayor desarrollo social, educativo, medioambiental y cultural.

### **Sobre la Fundación Redexis**

La Fundación tiene como objetivo, con carácter general, el desarrollo de obras sociales, benéficas, asistenciales, docentes o culturales. En particular, promueve el desarrollo y el bienestar de los grupos sociales existentes en los territorios, apoyando el uso de energías limpias y el cuidado del medio ambiente, sirviendo como agente activo de la transición energética. Asimismo, está a disposición de todas las administraciones públicas y agentes sociales para ayudar a aquellos colectivos que más lo necesitan, realizando donaciones económicas directas, donaciones tecnológicas y donación de alimentos y promoviendo acciones divulgativas y culturales.

### **Sobre Redexis**

Redexis es una compañía de infraestructuras energéticas que cuenta con un modelo de negocio sostenible y responsable con el entorno, comprometida con la transición energética y el desarrollo económico. La compañía se centra en la operación y mantenimiento de redes de transporte y distribución de gas natural y GLP, así como en la eficiencia energética, movilidad y en el desarrollo de proyectos de gases renovables como el biometano o de hidrógeno verde, contribuyendo así a la descarbonización y a cumplir con los objetivos de la economía circular. La empresa mantiene un sólido y continuado plan de expansión con cerca de 1.500 millones de euros invertidos desde 2010 y trabaja siempre con el objetivo de crear constante valor en las comunidades donde está presente, con 350 puestos de trabajo directos y cerca de 3.000 indirectos. En 2022, el Índice de Sostenibilidad e Infraestructuras GRESB le otorgó la mención “Líder de Sector” manteniendo la máxima calificación de cinco estrellas en materia ESG (Environmental, Social and Governance), consiguiendo un total de 95 puntos sobre 100; y obtuvo el resultado de “Advanced” en el rating de Sostenibilidad y RSC de Moody’s ESG Solutions.